
 

 

ÉCOLE SECONDAIRE DES LACS 
  
PROCÈS-VERBAL de la séance ordinaire du Conseil d’établissement 2022-2023, 
de l’école secondaire des Lacs, tenue le 8 mai 2023, à 18h00 au local 110, à 
laquelle sont présentes et présents : 

 
Les personnes présentes sont : 
 
Mesdames :  Anne Gervais, membre du personnel 
  Kim Côté, directrice adjointe 
  Chantal Matthews, enseignante 

Daniel Angers, enseignant 
  Lucie Brunette, parent 
  Kim Proulx, parent 
  Geneviève Joanisse, parent 
  Meagan McCann, parent 
  Laurence Gravelle, élève 
     
Messieurs :  Jocelyn Bourdon, directeur  

 
Absences:  Sylvie Corneau, enseignante 
  Josiane Nantel, parent 
      
 

1.    Ouverture de la séance et adoption de l’ordre du jour du 8 mai 2023, 
18h03. 
CE-22-23-19 
 
Il est proposé par madame Chantal Matthews d’adopter l’ordre du jour du 8 
mai 2023 avec des ajouts au point varia. 

Adopté à l’unanimité 

2.   Adoption du procès-verbal du 13 février 2023 
      CE-22-23-20 
 

Monsieur Daniel Angers propose d’adopter le procès-verbal. 
 

Adopté à l’unanimité  

3.  Suivi au procès-verbal 
      

Aucun suivi  
 
   



 

 

 
4.   Période de questions du public 

   
Aucun public 
 

5.   Décisions: 
 

a. Effets scolaires 
         CE-22-23-21 

 
Les listes d’effets scolaires sont présentées et expliquées.  Les feuilles 
mobiles doivent être retirées en français 5e secondaire tel que demandé par 
l’enseignante. 

 
 Il est proposé par madame Geneviève Joanisse d’adopter les listes d’effets    
    scolaires. 

Adopté à l’unanimité  

 
 

b.  Préparation budgétaire 
        CE-22-23-22 
 Résolution 22-23-001 
 
La préparation budgétaire est présentée et expliquer par monsieur Jocelyn 
Bourdon.  Madame Kim Proulx propose et madame Lucie Brunette appuie 
le budget pour l’année scolaire 2023-2024. 
 

Adopté à l’unanimité  

 
 c. Maquette 2e cycle 
  CE-22-23-23 
 
  Il a été proposé d’ajouter une période de français en 4e secondaire 

concentration sportive et de retirer une période d’éthique.  Madame Chantal 
Matthews propose d’adopter ce changement. 

 
Adopté à l’unanimité  

 
 
 



 

 

6.     Informations 
 

a. Bal :   Le bal des finissants aura lieu à la salle Desjardins de La Pêche.  
Des levées de fonds ont eu lieu afin de financer celui-ci. 

 

b.   Organisation fin d’année :   Monsieur Jocelyn Bourdon explique le 
fonctionnement de la fin d’année.   

 
c.    Gala Méritas : Le Gala méritas aura lieu le 7 juin en soirée.  Un  

pré-gala aura lieu à la 4e période pour remettre les prix moins 
prestigieux. 

 
 

**DEMANDE D’AJOUT DE 15 MINUTES PAR LA PRÉSIDENTE** 
 

Adopté à l’unanimité 
 

 
d.    Calendrier scolaire 2023-2024 :  Monsieur Jocelyn Bourdon présente     

le calendrier scolaire de l’an prochain. 
 

e. Prochaine rencontre du conseil d’établissement, un repas sera fourni       
à 17h30  

 
f.         Représentant du comité de parents 

 
    aucun 
 

g.        Représentant EHDAA 
 

  Madame Lucie Brunette était présente.  Il y a eu une présentation TEVA       
 (Transition de l’école vers la vie active).  C’était vraiment intéressant. 

 
h.       Représentants des élèves 

 Madame Laurence Gravelle nous parle d’un projet « beauté de    
 l’école ».  Les élèves aimeraient embellir la cafétéria (nouvelles tables, 
chaises, peinture, coin lounge, etc.). 
 
 

 
 

 



 

 

 

 

i.  Mot du personnel 
 

Le ménage de l’école est médiocre.   
 

j. Mot des parents    
 

aucun 
 

**DEMANDE D’AJOUT DE 15 MINUTES PAR LA PRÉSIDENTE** 
 

Adopté à l’unanimité 
 
 

k) Mot du directeur 

     aucun 
 

k)  Mot de la présidente  
 

Grève des autobus.  Madame Lucie Brunette félicite les écoles pour la 
super organisation à l’arrivée et au départ des élèves. 

 
7.  Varia 

 
La levée de fond avec l’OPP et le club optimiste est annulée pour cette 
année. 
 
Nouvelle direction :  Après un 2e affichage, nous aurons une nouvelle 
directrice l’an prochain. 
 
Une rencontre concernant le code vestimentaire doit être organisée afin 
d’uniformiser les règles. 
 
Mozaik parents :  Les parents aimeraient que tous les enseignants utilisent 
plus le portail parents (notes, travaux, devoirs).  
 
 
 
 



 

 

8.  Levée de l’assemblée 
CE-22-23-24 
 

  La levée de l’assemblée est proposée par monsieur Daniel Angers. Il est  
 20h24. 

Adopté à l’unanimité 

 
 

Anne Gervais              Lucie Brunette 
Secrétaire de la rencontre                              Présidente 
   


